



Javi Rodríguez
Entrenador del Alimerka Oviedo

«Somos un grupo maravilloso, creen en mí y yo en ellos»

«No pienso en si tenemos o no la permanencia, solo me preocupa el siguiente partido, como siempre»

Antonio Lorca
Oviedo

El entrenador del Alimerka Oviedo Baloncesto vio al equipo en la versión que más le gusta, esa en la que es atrevido y duro en defensa. Una satisfacción que le llevó a mostrar su querencia por el grupo que dirige: «Somos un grupo maravilloso, que hemos sabido sobreponernos a situaciones difíciles, que las hemos superado; lo que hemos vivido en al-

gunos partidos ha sido duro, pero el equipo siguió compitiendo y creyendo en mí y yo creyendo en ellos», dijo.

En cuanto a si la permanencia está asegurada, dice que es algo que no le ocupa ni un minuto: «No aseguro nada, pienso en el siguiente partido, no en si tenemos la permanencia, es lo que hacemos siempre, pensar en el siguiente partido, no ponernos objetivos a medio plazo, nosotros vamos siempre con las mis-

mas ganas y vamos a intentar ganar al San Pablo Burgos».

En este partido, otra cosa que le gustó a Javi Rodríguez es ver cierta evolución en los suyos: «Estoy muy contento porque hemos sido sólidos 40 minutos, cuando otros días habíamos tenido cierta inmadurez hoy (por ayer) hemos demostrado madurez en un partido que no era fácil».

Arturo Álvarez: «Ojalá podamos tener pronto en Oviedo un equipo en la ACB».

El entrenador del Cáceres Basket, el mierense Arturo Álvarez, tuvo muy buenas palabras para el equipo de Oviedo en la rueda de prensa posterior al partido: «Quiero felicitar a Oviedo por la temporada que está haciendo, está luchando hasta el final por objetivos mayores y se aleja del descenso, yo como asturiano me alegro muchísimo». También les deseó que «pronto podamos tener en Asturias un equipo de ACB». Para eso espera ver pronto al equipo de Oviedo en su nuevo emplazamiento: «Espero que ese Palacio y ese proyecto nuevo que se está creando sea una realidad pronto y podamos ir todos a ver en Oviedo un partido de ACB».

JUGADOR	Min	Pts	2 Ptos	3 Ptos	T Camp	T Libre	D	O	T	A	P	TP	C	R	Falt.	
RODRIGO, PABLO	21	11	25/40%	25/40%	4/10/40%	1/1/100%	1	0	1	0	2	2	0	2	3	7
BONILLA, GAEL	15	0	0/0/0%	0/1/0%	0/1/0%	0/0/0%	0	1	1	2	0	2	0	0	1	1
NUGA, MICHAEL	24	10	3/4/75%	1/2/50%	4/6/67%	1/2/50%	0	2	2	2	1	1	0	2	2	11
ATENCIA, HANSEL	24	14	2/7/29%	3/6/50%	5/13/38%	1/4/25%	0	2	2	1	0	1	0	2	3	6
RAITANEN, REMU	20	10	2/3/67%	2/4/50%	4/7/57%	0/0/0%	0	4	4	0	0	0	0	3	0	8
DA SILVA, DIKEMBE	10	1	0/1/0%	0/0/0%	0/1/0%	1/2/50%	1	2	3	0	0	3	0	3	1	3
GANTT, GREGORY	21	4	2/2/100%	0/2/0%	2/4/50%	0/0/0%	2	1	3	2	0	1	0	1	0	5
BALABAN, DARKO	23	2	0/0/0%	0/0/0%	0/0/0%	2/2/100%	0	3	3	3	1	3	0	2	4	8
CARRERO, PAU	14	6	0/0/0%	2/3/67%	2/3/67%	0/0/0%	0	4	4	0	0	1	0	1	1	8
HAMILTON, ASHLEY	27	13	5/8/62%	1/2/50%	6/10/60%	0/0/0%	2	4	6	0	0	1	0	2	2	18
TOTAL	200	71	67/39/53%	11/25/44%	27/55/49%	6/11/55%	6	23	29	10	4	14	1	16	17	69

otros días, en los que se han dejado escapar victorias que parecían encarriladas, desperdiciando tiros libres en el peor momento o perdiendo el balón cuando no tocaba. Fruto de un equipo joven, con pro-

yección, que tiene todo a favor para cumplir el objetivo que se le pidió: salvar la categoría. Falta rematarlo y disfrutar de un final de temporada en el que aún queda mucho y buen baloncesto por ver.



A la izquierda, Javi Rodríguez felicita a Hugo López y, arriba, Arturo Álvarez, ayer, en Pumarín. | David Cabo

52-47: El Alimerka Oviedo gana el junior masculino al Grupo

El equipo junior del Alimerka Oviedo Baloncesto se impuso por 52-47 al Grupo Covadonga en la final del campeonato de Asturias junior masculino que se disputó ayer en el polideportivo de Pumarín. Un partido muy disputado, con buena afluencia de público en el polideportivo ovetense. El mejor jugador del partido fue el jugador del Alimerka Oviedo Jorge Arias, que sumó 18 puntos.



Los jugadores del OCB celebran su victoria en la final junior. | OCB

68-53: El junior femenino, para el ADBA-Sanfer tras ganar al OCB

El equipo junior femenino del ADBA-Sanfer se impuso por 68-53 al Alimerka Oviedo Baloncesto en la final del campeonato de Asturias junior femenino disputada en Avilés. El equipo avilesino frenó el ímpetu de un equipo ovetense que trató por todos los medios de recortar distancias y de apretar el partido al final, sin conseguirlo ante el buen hacer de un ADBA-Sanfer que dejó el título en Avilés.



El ADBA-Sanfer celebra su victoria en el Campeonato de Asturias. | ADBA-Sanfer